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В минувший вторник в ПГУ им. Евфросинии Полоцкой 
прошла встреча депутата Палаты представителей 
Национального собрания Республики Беларусь 
Дениса Карася со студентами 1 курса финансового- 
экономического факультета.

В ходе встречи депутат под
робно ознакомил ребят с 
организацией работы пар

ламента, затронул такие волную
щие всех темы, как текущая эко
номическая обстановка, положе
ние Беларуси на международной 
арене, санкции в отношении на
шей страны и импортозамещение, 
важность консолидации общества, 
а также разъяснил принцип осу
ществления мониторинга цен.

В вопросах необходимости по
лучения высшего образования и 
дальнейшего трудоустройства, де
путат на примере новополоцкого 
завода «Измеритель» постарался 
подробно рассказать ребятам о 
промышленном потенциале нашей 
страны и государственной необхо
димости в молодых и креативных

специалистах. Также Денис Нико
лаевич призвал студентов ввести 
своих родных в курс дела о недав
нем запуске мобильного приложе
ния «ФСЗН», где любой гражда
нин, трудящийся или находящийся 
на заслуженном отдыхе, может оз
накомиться со всей информацией 
о периодах работы по трудовому 
или гражданско-правовому дого
вору, суммах начисленных выплат, 
а также узнать сведения о продол
жительности страхового стажа и 
назначении пособий по временной 
нетрудоспособности.

Каждый желающий мог за
дать интересующие вопросы. Де
путат был открыт к диалогу и здо
ровой дискуссии с подрастающим 
поколением. Вся лекция прошла 
довольно динамично и за корот

Денис Карась:
«Вы -  будущее нашей страны»

кое время удалось остановиться 
на множестве тем. В конце беседы 
Денис Карась произнес неболь
шую напутственную речь для мо
лодежи, подчеркнув, что они яв
ляются будущим нашей страны: 
«Я склоняюсь к определению, что 
свобода -  это способность стре
миться к добру и благу, объеди
няться ради общих целей и разви
тия. И повторю общеизвестную ис

тину: относитесь к другим людям 
так, как вы бы хотели, чтобы отно
сились к вам. Если наше общество 
будет следовать этим словам, то я 
уверен, что мы значительно умень
шим количество межличностных 
конфликтов и сможем нацелиться 
на общее дело, обеспечив стране 
процветание».

Помимо встречи в универси
тете, в этот день Денис Николае

вич провел личный прием и пря
мую телефонную линию с жи
телями города! в ходе кото
рой к нему обратились шесть го
рожан. Самыми популярными 
по-прежнему остаются темы, ка
сающиеся сферы ЖКХ. Депутат 
внимательно выслушал новополо- 
чан и перенаправил запросы для 
дальнейшего решения в Новопо
лоцкий горисполком.

Депутат был открыт к диалогу с молодыми людьми и смог развернуто ответить на заданные вопросы


